

EL VIAJE SORPRESA DE MAMA

Querida yaya:

Este año no vamos a poder pasar contigo el verano ya que mamá está preparando un viaje sorpresa, tan sorpresa que ni papá lo sabe, aunque ya sabes que a ti te lo cuento todo.

Mamá está metiendo mucha ropa en las maletas, creo que nos iremos durante bastante tiempo, pero no sé a dónde. ¿Te imaginas París? O tal vez sea Noruega, porque ella está sacando toda la ropa de invierno y se está probando los jerséis, pese a que todavía sea muy pronto para ponérselos. Por eso creo que nos vamos a algún sitio frío.

Por cierto, cuando sea más mayor quiero dejarme el pelo como mamá. Lleva unos días que se lo deja suelto, lo tiene larguísimo y ¡le queda genial!

Tengo muchas ganas del viaje y creo que mamá también, porque cuando me avisó de que nos íbamos, me lo dijo con lágrimas en los ojos. Debe de ser muy importante para ella. Como cuando vienen los reyes magos para dejarnos los regalos. Aunque no sé por qué no me deja decírselo a papá. No para de repetirme que es una sorpresa. ¿Será para él? Seguro que le gusta muchísimo.

¿Te he dicho ya que el osito Tedy viene con nosotros? Mamá lo ha metido junto a mis juguetes, así no me aburriré en el viaje. Mi cuarto se está quedando vacío de tantas cosas que nos estamos llevando.

Te enviaré más cartas desde donde estemos, Noruega, París o un sitio que esté muy muy lejos.

Pero acuérdate de que es un secreto que si no mamá me castigará.

Muchos besos de parte de mamá y yo.

Tu nieta.

Ruth López González
Zaragoza